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点鐘               細野潤一会長 

 

 

 

 

 

 

ロータリーソング斉唱  

               我らが生業 

四つのテスト唱和         松本安永会員 

 

 

 

 

 

会長挨拶              細野潤一会長 

皆さまこんにちは。昨日は荒天

で、今日は 30 度を超える暑さ

です。気候の変化が大きく体

調管理が難しいですが、どうぞ

十分にお気を付けください。さ

て、月曜日に福岡の小倉まで

日帰りで出張してきました。その際に SUICA を忘

れてしまい、小倉駅で昔ながらの切符を購入して

改札を通過しようとしたところ、紙の切符が使える

改札口が一か所しかなく驚きました。帰りは飛行

機でしたが、やはり乗車券が QR コードの読み取

り機で使い方がうまくいかずに、係員に聞いたりし

て手間取ってしまいました。キャッシュレス、ペー

パーレスのデジタル化の進展に改めて驚かされ

たしだいです。わたくしの会長挨拶も今日と最終

例会の 2 回となりました。今日も最後までよろしく

お願いいたします。 

幹事報告             小川加奈子幹事 

皆さまこんにちは。来週 6 月 26

日は最終例会です。17 時 30 分

受付、１８時点鐘です。送迎の

バスでお越しの方におかれまし

ては、ご案内してあります各乗

車ポイントでのお時間に遅れな

いようにお願いいたします。以

上で幹事報告を終わります。 

 

例会プログラム 

司会 山口光男 SAA  

点鐘 

ロータリーソング斉唱(われらが誇り) 

四つのテスト唱和           松本安永会員                

会長挨拶                       細野潤一会長 

幹事報告              小川加奈子幹事 

次年度各委員会方針発表 

委員会報告     R 財団委員会 井上脩士副委員長 

出席報告              松本安永委員長 

スマイル報告              大石正行委員長 

点鐘 
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次年度各委員会活動方針 

進行：本多邦光会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

公共イメージ・会員増強維持部門 

細野潤一部門長 

会長方針に沿って公共イメージと

認知度の向上のために会員個人

あるいはクラブで地域や世界にお

ける活動が効果的に周知され RC

に対するイメージ向上を図る。クラ

ブの活動が周囲に認められ、そのことによって次

の活動へのモチベーション向上に繋がるようにす

る。 

クラブ研修情報・広報雑誌委員会 

細野潤一委員長 

クラブのルールをメンバーの方々にリアルタイムで

お伝えする。楽しい、うれしい会員情報を共有する。 

クラブ会報委員会 

小宮山浩三委員 

クラブ活動がわかりやすく、読み

たくなるような会報を作成してい

きます。また、SNS 等を活用して

会員増強にも役立つメディア対

応をしていきます。 

クラブ増強維持委員会 

坂口正城副委員長 

会長の方針「チャレンジ 未

来を見据えて奉仕の輪を広

げよう」に基づき、様々な手法

を用いて会員増強にチャレン

ジしていきます。会員間のネ

ットワークや地域の他団体とのつながりを築き、入

会候補者名簿を作成して、会員間で情報を共有し

て今後の会員増強につなげていきます。 

 

奉仕プロジェクト部門            

大石正行部門長 

会長方針にしたがい、新たな奉

仕活動に注力してまいります。 

 

 

 

職業奉仕委員会      

 坂口正城委員 

会長の方針に基づき、ロータリー

の目的にもあるように職業人とし

て意識を高め奉仕の理念を推進

するための事業にチャレンジして

いきます。 

社会奉仕委員会              

馬場知行委員長 

コロナ禍が終息し日常生活を取

り戻すことができてまいりました。

地域に密着した奉仕活動が展

開できる環境になったことで、会

長方針を体現できるように努力してまいります。 

異業種交流委員会 

宮城仁委員長 

会員相互の経済交流と親睦を

目的とする。表の顔がロータリ

ーなら、こころの顔が異業種交

流。クラブの発展と会員の育成

に努力する。 

ふるさとの杜委員会 

間室照雄委員長 

ふるさとの杜の総仕上げとして

の管理作業を行い、作業を通

して親睦を図る。鴻巣市へ移

管するために必要な設備を拡

充する。 

ロータリー財団・米山記念奨学部門 

大澤二三夫部門長 

R 財団部門、米山記念奨学部

門の地区寄付目標の 100％達

成を目指します。世界ポリオデ

ーなどの機会に募金活動を行
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います。米山学友とのつながりを維持し例会や事

業への案内、招待をする。 

委員会報告 

井上脩士Ｒ財団委員長 

 前回、お願いしたＲ財団寄附

は、山口光男会員・石井英男会

員・井上脩士会員・木下純一会

員の寄附で 100％達成ができま

した。ありがとうございます。 

 

次年度親睦委員会       柿沼洋一副委員長 

来月より親睦旅行の積み立てを

始めます。希望者の方のみで

すので、お一人で参加予定の

方は 1 万円、お二人の場合は 2

万円です。以上。 

 

4 クラブ合同例会 
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出席報告            松本安永委員長 

 

 

 

 

 

 

 

スマイル報告            大石正行委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回までの合計 641,000 円

本 日 の 合 計 19,000 円

次回繰越金合計 660,000 円
 

 

 

 

 

 

今後の活動予定 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日 修正 

 6 月 19 日 6 月 11 日 6 月 5 日 

 1490 回 1489 回 1488 回 

 通常例会 移動例会 移動例会 

会 員 数 26  26 

出 席 数 
18 

(ZOOM 出
席) 

 
(ZOOM 出席) 

16 
(ZOOM 出席) 

欠 席 数 8  10 

例会出席率 69.23％ ％ 61.54％ 

Ｍ Ｕ 数 2  4 

合計出席数 20  20 

出 席 率 76.92％ ％ 76.92％ 

個人スマイル 

宮城仁会員・・・本日の時事放談誠にありがとうございます。ま

た、本日は魚孝寿司を使って下さり異業種交

流ありがとうございます。5 月実績 113 件 490

万円でした。 

スマイル 1・・・次年度に向けて益々奉仕の輪を広げましょう。 

加藤勉会員・馬場知行会員・間室照雄会員・松本安永会員・

井上脩士会員・大澤二三夫会員・柿沼洋一会員・坂口正城

会員・宮坂良介会員・細野潤一会員・木下純一会員・宮内た

けし会員・大石正行会員・本多邦光会員・小川加奈子会員・

植原良介会員・小宮山浩三会員 

６月 26 日（水） 
第 1491 回移動例会 

最終例会 

7 月 3 日（水） 休会 

7 月 10 日（水） 第 1492 回通常例会 

7 月 17 日（水） 第 1493 回通常例会 

7 月 24 日（水） 
第 1494 回移動例会 

暑気払い 

7 月 31 日（水） 第 1495 回通常例会 

8 月 7 日（水） 
第 196 回通常例会 

ガバナー公式訪問 

クラブ会報委員会 

委員長 井上脩士 副委員長 木下純一 

委員    中島安啓 植原良介 
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第 1491 回 移 動 例 会  最 終 例 会             

2024 年 6 月 26 日 和風レストランとき 

 

 

点鐘  ロータリーの目的唱和 

次年度会長・幹事と 事務局の皆さん 

ありがとうございました 

地区出向者の皆さま 

ご苦労様でした 
会長・幹事お疲れ様でした！！ 


